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Anfrage 

 
von Herrn Jens Juraschka  

 
aus der Sitzung des Stadtrates am 26.10.2023 

   
 

StR Juraschka – Zustand Feuerwehrgerätehaus Rottmannsdorf 
 
StR Juraschka führt aus, dass ihm mitgeteilt worden sei, dass sich das 

Feuerwehrgerätehaus in Rottmannsdorf in einem schlechten Zustand befinde. Er fragt, ob 

dies der Stadtverwaltung bekannt ist. Und wenn ja, was dagegen getan wird.  

 

OBin Arndt berichtigt, dass es nicht das Feuerwehrgerätehaus sei, sondern das 

ehemalige Gemeindeamt in Rottmannsdorf. Weiterhin sichert OBin Arndt eine schriftliche 

Beantwortung zu. 
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